
Anfrage der Fraktion DIE LINKE an den Bürgermeister 
gemäß § 29 Abs. 1 BbgKVerf sowie § 12 Abs. 1 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Steinbrück, 

 

am 09.06.2021 wurde durch den Kreistag der neue Nahverkehrsplan für den Landkreis  

Oder-Spree beschlossen. Darin enthalten sind einige geplante Verbesserungen für das öf-

fentlichen Verkehrsangebot in unserer Gemeinde. 

 

Wir fragen Sie: 

 

1. Gibt es bereits konkrete Planungen, wann und wie die geplante Busverbindung zwi-

schen Schöneiche und dem S-Bahnhof Neuenhagen in Betrieb gehen soll? 

2. Ergibt sich aus dem Nahverkehrsplan die Möglichkeit, den 20-Minutentakt der Busli-

nie 161 bis zur Dorfaue zu realisieren? 

3. Gibt es auf der Grundlage des neuen Nahverkehrsplans bereits Gespräche mit dem 

Landkreis bezüglich der Finanzierung des morgendlichen 10-Minutentakts der Stra-

ßenbahn zwischen Schöneiche und dem S-Bahnhof Friedrichshagen? 

4. Ergibt sich aus dem Nahverkehrsplan eine Taktverdichtung der Buslinie 420 und ab 

wann wird diese voraussichtlich umgesetzt? 

 

Wir bitten Sie, diese Anfrage in der Sitzung der Gemeindevertretung am 07.09.2021 zu be-

antworten und uns Ihre Antworten auch schriftlich zu übermitteln. Vielen Dank! 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Fritz R. Viertel 

Fraktionsvorsitzender DIE LINKE 

 

 

Schöneiche bei Berlin, 22.08.2021 


